



## Pour Paulo notre ange ??

À tous les habitants de Saint James et autres ainsi qu'à tous les élus, serait-il possible de récolter des fonds pour envoyer des fleurs et rendre ainsi hommage à Paulo dont nous venons d'apprendre la triste nouvelle de son décès. Ce jeune couple qui tenait la crêperie La Bacouette avait redonné une Âme à la ville de St James. La Bacouette était devenu le lieu incontournable pour les retrouvailles entre famille, amis et pour faire de nouvelles connaissances. Ils ont réussi ce défi en peu de temps en donnant beaucoup d'eux-mêmes et même dans l'abnégation pour que ça marche et ça a marché. Acteur majeur de l'économie de la ville de St James, nous nous devons de les respecter et d'honorer la mémoire de Paulo. Toutes autres idées sont les bienvenues, bougies, cartes, fleurs devant le restaurant ou envoi d'une gerbe collective au nom de tous ceux qui le souhaitent : serait un geste de RESPECT, RECONNAISSANCE, COMPASSION pour sa femme et leurs deux enfants en bas âge, quelle tristesse. Pour ceux et celles qui veulent participer comme ils peuvent. MERCI POUR EUX. ???? Merci de faire tourner le message et de donner votre réponse dès que possible. Il n'y a pas de petites sommes pour acheter des fleurs, l'important c'est d'avoir du cœur, on fait ce qu'on peut avec ce qu'on a, c'est le geste qui compte.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/eVMzsAU8>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Jonathan Dubois**